

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711103 - NADILA AGUSTINE

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	saat informed consent sebaiknya perkenalkan diri dan sapa pasien dulu. teknik insersi tidak tepat, jangan buru buru di cabut dan tusuk tusuk lagi ya...makin panik malah nggak masuk vena dek...pastikan dulu tetesan lancar baru di fiksasi. salah menghitung tetesan. persiapan alat kurang lengkap.
Sistem Darah & Infeksi 2	anamnesis kurang adekuat terutama penggalan data terkait dengan keluhan utama dan gejala lain, px fisik belum urut, lengkap dan lege artis serta belum sesuai kebutuhan penegakkan diagnosis, usulan px penunjang belum lengkap tapi interpretasi belum sesuai, diagnosis kurang lengkap, belum cuci tangan setelah tindakan
Sistem Indera 1	ax, px cukup baik, dx dan dd sesuai, tetap banyak latihan agar lbh baik
Sistem Indera 2	Anamnesis: RPS kurang lengkap ya dek. Perlu ditanyakan jga keluhan lain, yang memperberat, yang memperingan, riw obat, dll, poin2 di RPS belum tergali lengkap, lebih teliti lagi ya dek, keluhan2 apa saja yang mungkin muncul digali semua ya. Px. Telinga: saat akan memasukkan spekulum telinga, jangan lupa tangan kiri menarik ke arah superior posterior dari auricula ya. Lebih hati-hati ya saat memasukkan alat yaa. Diagnosis: belum benar ya dek, kehabisan waktu. Belum sempat nulis resep. lebih hati hati ya manajemen waktunya dek.
Sistem Indera 3	Evaluasi mulut dan hidung bagian luar dlu ya mba baru pake spatel tounge atau spekulum. Dx : okelengkap. DD : 1 DD benar tp tidak dilengkapi dengan onsetnya. Tx : Paracetamol dilengkapi dengan aturan minum yaa mba. Lainnya sdh cukup baik.
Sistem Kardio Respi 1	edukasi dapat diperdalam, terutama terkait risiko dan indikasi; pelajari cara memegang sungkup; jika pada pasien asli guedel tidak dilepaskan, bagaimana caranya memasang ET?; hati2 dalam mengangkat laringoskop, jangan bertumpu pada gigi; secara umum, lainnya sudah baik; tetap semangat belajar
Sistem Kardio Respi 2	Primary Survey belum dilakukan semua // Teknik RJP Sudah benar // Teknik pemberian nafas buatan kurang tepat // Mbak kalau AED belum datang apakah tetap di RJP ? apa tidak harusnya di evaluasi dulu ? // Mbak, kok di RJP lagi padahal Nadi sudah ada // Next dibaca kembali ya algoritmanya //
Sistem Kardio Respi 3	Sudah informed consent, TTV blm lngkp hanya cek TD saja. Px fisik tidak lengkap hanya melakukan perkusi batas jantung, ekstremitas hanya cek pitting edema. Dx DD OK, Latihan pemeriksaan dengan sistematis dan lengkap yang benar ya
Sistem Kardio Respi 4	Anamnesis : sudah baik, dan mampu menggali kemungkinan faktor risiko yang mungkin ada pada pasien. Px.Penunjang: sudah meminta 2 pemeriksaan penunjang yang tepat, intepretasi ro.thorax baik dan jelas, px.kultur sputum oke , Dx: oke, tapi belajar kalo bikin diagnosis lebih lengkap lagi ya , Terapi Farmako : jenis dan sediaan tepat, tetapi dosis kurang tepat, belajar lagi yaa.. , Komunikasi : oke , Profesionalisme : oke .